学校教育目標 「自ら考え、心豊かでたくましい児童の育成」



富浦っ子

旭市立富浦小学校だより 第6号 令和6年10月7日

前期が終了します

長期休業明けから I か月が過ぎました。校長室からも子供たちが校庭で元気に遊ぶ姿が見えます。学習も軌道に乗り、計画どおり進められています。

さて、富浦小学校では、通知表として学習の成果を年に2回お知らせします。今年度は前期の終了を I O月 I I 日(金)に設定しました。この日に通知表をお渡ししますので、これまでの学習を振り返ってみてください。各教科とも観点別に評価をしています。子供たちはそれぞれ得意な教科や学習方法、生活習慣や行動があります。得意な分野や光っているところはさらに磨きをかけていくことに期待しています。そしてまた、学校としては、子供たちが苦手としているところ、得意ではないところを今後どのように学ばせていくのかを考える機会でもあります。そのような面からも、通知表の内容についての詳細やご質問がありましたら遠慮なく担任までお問い合わせください。また、ご家庭のご協力をお願いするところもございますので、それらの点については担任等から連絡させていただくこともあるかと思います。今後ともたくましい児童の育成のため、ご理解とご協力をお願いします。

9月10日 親子奉仕作業

親子奉仕作業では保護者の皆様にも大変お世話になりありが とうございました。富浦小は校庭の他、南側の駐車場も広く大変 便利なこともありますが、雑草の伸びが速く、この夏はものすご いことになってしまいました。駐車場についてはトラクターを出 動させていただいたり、駐車場周りや体育館裏手などでは刈払い 機をご用意いただいたり大変助かりました。校庭も多くの方のご 尽力により大変きれいになりました。

9月3日 避難訓練

2 学期最初の避難訓練は休み時間に地震が発生する想定で行いました。特別教室、廊下、体育館、校庭、そのほかそれぞれの場所で子供たちがどのように対応したらよいかを考え、実践しました。また、それぞれが避難場所へ移動する訓練になりました。

やはり、教員の指示で避難するよりも慌ただしさ やざわつきが見られましたので、この反省を生かし ながら今後も訓練を続けたいと考えます。



9月 | 8日~ | 9日 5年宿泊学習

水郷小見川青少年自然の家にて、5年生が宿泊体験学習を行いました。野外炊飯、プラネタリウム鑑賞、キャンドルファイヤー、七宝焼き、カヌー、自然体験等、2日間で多くの体験をしました。多くの経験を通してより一層たくましく成長することを期待しています。









9月18日 4年クリーンセンター見学

4年生は東総地区クリーンセンターを見学しました。多種多様なごみに対し、安全で安定したごみ処理をする施設です。子供たちから多くの質問が出され、充実した見学になりました。





9月19日 3年スーパーマーケット見学

3年生はスーパーマーケットの見学をしました。商品の並べ方の工夫やバックヤードの仕事の様子も見学させていただきました。こちらも多くの質問がされ、日ごろ見ない様子に関心が高まりました。





通学路点検の結果について

地域のみなさま、保護者のみなさまには日ごろから児童の交通安全についてご配慮いただきありがとうございます。また、6月・7月に行われました通学路点検におきましては、危険個所のご報告等お世話になりました。点検結果については旭市ホームページに報告がございますのでご覧ください。富浦小学区では、例年ご指摘いただいている道路の除草については、一部、地域の方のご厚意もあり安全が保たれているところでありますが、県道や市道、危険箇所についてはその都度関係機関へ依頼しているところです。遅れているところもありますが申し訳ありません。今後とも気が付いたことがありましたら学校までご連絡いただければ幸いです。よろしくお願いします。